



令和5年8月25日

垂井こども園

暑いが続いていますが、子ども達はプール遊びや野菜の収穫、室内遊びなどをしながら毎日を過ごしています。登園日には、園で収穫した野菜やスイカを食べたり、プールや水鉄砲で遊んだりしています。まだまだ、暑いが続きますので、水分補給、十分な休息、感染症対策を行いながら、元気に過ごしていきたいと思っています。

準備体操は!ジャンボリー  
ミッキー!!

## プール遊び



脱いだ服も  
丁寧にたた  
みます。



ワニに変身!



じゃ~!!



気持ちいい~!



4年ぶりにプール遊びが再開できました。プールの中に入ると、「キャー!つめたい!」「水がキラキラしてる!」と、歓声を上げる子ども達。体に水をかけたり、水の中で走ったりする中で、水の冷たさや心地よさを感じています。

プールの水量に初めはドキドキしていた子どもも、友だちが楽しそうに宝石集めをしたり、水鉄砲をしたり先生の上に乗る、スイスイ進んだりする姿を見て、『やってみようかな』と、少しずつ水と仲良しになっています。

# 民生児童委員の皆様と語る会



いつも、子ども達を見守っていただき、ありがとうございます。

先日、垂井地区の民生・児童委員の皆様へ垂井こども園にお越しいただき、『民生・児童委員の皆様と語る会』を行いました。垂井こども園の実態をお伝えしたり、意見交換を行ったりして、垂井こども園のことを知っていただける良い機会となりました。



## 野菜の収穫

きれいにな～れ。

ガブツ!!



あま～い!

こっちにも大きいのがあるよ!



夏野菜の収穫をしました。「こんなに長いキュウリがあるよ!」「このスイカは全部緑だけど、中は何色かな?」と、友だちと話しながら大きさや形に気付いたり、数を数えたりして収穫しています。収穫した野菜は、洗ってそのままかじったり、先生がフライパンで焼いたりして食べています。自然で素朴の味を存分に味わっているこども達です。